

Aranda propone nuevos grados y más participación en el Campus

La candidata a rectora de la UGR ha visitado la ciudad para hablar de su proyecto con el que quiere potenciar las sinergias con otras instituciones locales

V.S.C.

CEUTA.- Pilar Aranda es una de los dos candidatas que se disputan el Rectorado de la Universidad de Granada, cuyo nuevo gestor se decidirá en las elecciones previstas para el próximo 27 de mayo. La aspirante a rectora visitó ayer la ciudad para dar a conocer sus propuestas y su proyecto para Ceuta, donde espera "sacar más provecho" al Campus Universitario, crear más sinergias con otras instituciones y atraer a los estudiantes de los centros españoles en Marruecos.

Aranda apuesta por ampliar los grados y hacerlo pronto. Aunque no sería posible para el próximo curso, y así lo reconoció, si para el siguiente. Las nuevas titulaciones podrían ser Fisioterapia o Nutrición, en el campo de las Ciencias de la Salud, ya que la candidata a rectora explicó que hay que trabajar este campo, pero tampoco descarta otros grados de Humanidades o Economía. Además, para Aranda también es importante "sacar más fortalezas de dentro de la facultad" con los distintos grados que ya existen y como ejemplo habló del postgrado que se va a poner en marcha entre empresariales e informática, que señaló como "un proyecto de futuro muy importante".

Otra de las líneas de actuación que Aranda lleva en su proyecto es trabajar estrechamente con otras instituciones, como la Ciudad Autónoma, poniendo en marcha un proyecto para crear un foro de opinión y de participación, y que la universidad tenga "ese valor de vanguardia en la sociedad que siempre ha tenido". En definitiva, trasladó la candidata, se busca la implicación total de los estudiantes en todo el proceso para generar actividades así como colaborar con instituciones como la UNED con la que se pueden "crear fortale-



Pilar Aranda compartió ayer con profesores y alumnos sus propuestas para gestionar la Universidad de Granada. / FOTO REDUAN

Más estabilidad para el profesor y más servicios para el estudiante

Lo más destacado de las propuestas de Aranda para el profesorado es la estabilización y la promoción interna, la dignificación de la docencia, el reconocimiento del valor que tiene la docencia en todo su ámbito, así como la importancia de la investigación y la generación de conocimiento como única posibilidad de transformar la sociedad. Y en cuanto a estudiantes, la candidata aboga por una mejora que en el campus de Ceuta se dirige sobre todo a mejorar los servicios que se les va a tratar de desarrollar, además potenciar las relaciones internacionales, ampliar estudios, grados, tratar dobles grados y posgrados.

zas aunando los cursos de verano en un Campus de Verano Universidad en Ceuta". "Ideas con las que se visualice la im-

portancia de colaboración entre instituciones", resumió Aranda. Además, expuso su propuesta trabajada con la delegación

de Educación de la Embajada en Marruecos para atraer estudiantes del norte de Marruecos. "Entre 1992 y 1996 fui vicerrectora de estudiantes y puse en marcha programas precisamente para trabajar con los estudiantes de los centros españoles en Marruecos y creo que se puede hacer una apuesta grande", explicó ayer para contar como además mantiene "relaciones extraordinarias con la Universidad de Tetuán". "Hay muchas posibilidades de colaborar y trabajar conjuntamente", aseguró. Aranda mantuvo una charla con los profesores y estudiantes en la que les expuso las líneas de su programa y les pidió su respaldo para defender una educación pública y accesible para todos.

Mujeres Progresistas habla en el Campus sobre la prostitución

EL PUEBLO/CEUTA.- Dentro de las actividades que la Asociación de Mujeres Progresistas de Ceuta 'María Miaja' viene desarrollando a lo largo del año, el pasado martes día 12, las voluntarias de este proyecto impartieron una charla taller sobre Prostitución y Trata de Seres Humanos, en la Facultad de Educación, Economía y Tecnología. A la actividad acudieron más de treinta alumnos de segundo curso de Educación Social, con los que también se desarrolló un coloquio entre la ponente, María Sánchez Miaja, y los participantes.

En este taller se pudo hablar y comentar los diferentes tipos de prostitución. La consentida, aunque no deja de ser una forma de violencia de género, y a la que se ven sometidas sobre todo chicas inmigrantes que son captadas en sus países origen por mafias que, una vez en nuestro país, las someten a verdaderas vejaciones bajo amenazas de hacer daño a los familiares que han quedado en su ciudad de origen.

Mujeres Progresistas también explicó a través de un comunicado que en el taller también hablaron de la prostitución y pornografía infantil, a la que son llevadas niñas, sobre todo de familias muy pobres y que son captadas con regalos y engaños hasta conseguir su propósito. Unas veces, según explica la asociación, son raptadas por personas relacionadas con su entorno: familiares, amigos, conocidos, etc. y otras son capturadas en plena calle y nunca más se sabe de ellas.

Con este taller, los alumnos de la Facultad de Humanidades conocieron un poco más de cerca una realidad que se da día a día en nuestro país pero que permanece en la sombra y en el desconocimiento para gran parte de la sociedad. Por ello, Mujeres Progresistas aboga por darle visibilidad.

A.C.C

AFRICANA DE CONTRATAS Y CONSTRUCCIONES

ESPECIALISTAS EN LIMPIEZA Y DESATORO

- TUBERÍAS ● ALCANTARILLAS ● PISCINAS ● DEPÓSITOS ● CISTERNAS
- EXTRACCIÓN DE AGUAS ● BOCAS DE URBANIZACIONES
- LIMPIEZA, ABSORCIÓN Y DESATASCO DE ARQUETAS Y FOSAS

SERVICIO 24 HORAS

URGENCIAS: 667523478

OFERTA
CAMIÓN PEQUEÑO
90€ / HORA*

OFERTA
DESATASCO ARQUETAS
158€ / HORA*

*IPSI NO INCLUIDO

PASEO DE LAS PALMERAS Nº26 PORTAL 9-1ºB
TFNO.: 956510937 FAX: 956511330